



## Pérez-Llorca abre oficina en Singapur

[Pérez-Llorca](#) abrirá una **nueva oficina en Singapur en el primer trimestre de 2023**, dentro de su estrategia de crecimiento y proyección internacional. Con esta apertura se convierte en el primer despacho español en estar presente en Singapur, ciudad que será el *hub* desde el que la firma desarrollará su estrategia en la región de Asia-Pacífico, que incluye economías tan importantes como China, Japón, Australia, el propio Singapur, Corea del Sur, Malasia, Indonesia, India, Filipinas y Vietnam. Pérez-Llorca venía trabajando de forma muy activa en el continente asiático desde hace varios años a través de su *Asian Desk*.

Con la apertura de esta oficina en Singapur, Pérez-Llorca **completará su presencia física en los tres principales centros de decisión financiera del mundo: Nueva York, Londres y Singapur**. La firma viene dirigiendo desde Nueva York su estrategia en las Américas, con especial atención a la costa este norteamericana y a Latinoamérica. Desde la oficina de Londres, situada en el barrio de Mayfair cerca de los principales *financial sponsors* y fondos internacionales, la firma impulsa sus prácticas mercantil y de deuda, muy apoyadas en el trabajo para este tipo de operadores. La oficina de Singapur completará el plan de situarse en las capitales financieras de las tres grandes regiones de desarrollo económico. Pérez-Llorca cuenta también

...